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La presidente del Consiglio d’istituto punta l’attenzione sul servizio inefficiente

Petrignano, la scuola denuncia:
“Troppi problemi con i trasporti”
Un autista maleducato ha trattato male alunni e docenti, continui i ritardi
PETRIGNANO - Un autista
scurrile, maleducato con alun-
ni e insegnanti. A denunciare
l’episodio avvenuto alcuni gi-
roni fa alla scuola “Pennacchi”
di Petrignano di Assisi è la pre-
sidente del Consiglio d’istituto
Claudia Maria Travicelli. “Al-
cuni giorni fa - racconta Travi-
celli - gli alunni della scuola di
Petrignano, insieme all’inse-
gnante di Scienze Motorie e ad
altri docenti, dovevano recarsi,
come di consueto, alla piscina
di Santa Maria degli Angeli,
per la lezione di nuoto. Come
sempre avviene il trasporto do-
veva essere effettuato da una
ditta con la quale la scuola ha
stipulato un contratto di ap-
palto. Ma il pullman è arrivato
con molto ritardo”. Gli inse-
gnanti hanno fatto notare al-
l’autista che non era la prima
volta che il mezzo arrivava
troppo tardi mettendo anche a
repentaglio lo svolgimento del-
la lezione di nuoto. “Il condu-
cente del mezzo - continua -
che trasportava alunni mino-
renni e un bambino portatore
di handicap, si è comportato
in maniera scurrile e ha in-
veito contro gli insegnanti e
gli alunni”. I bambini si sono
spaventati e hanno comin-
ciato a piangere. Ma questo
non è stato l’unico episodio
di cui si è reso colpevole l’au-
tista durante il tragitto di
quella mattina. “Dopo la
partenza - aggiunge Travicel-
li - ha anche preso la direzio-
ne sbagliata e quando l’inse-
gnante gli ha fatto notare
l’errore ha nuovamente in-
veito  contro di loro. L’auti-
sta subito dopo ha continua-
to a guidare a velocità soste-
nuta dimenticandosi di avere
bambini a bordo e si è rivol-
to nuovamente agli inse-
gnanti in modo arrogante
minacciandoli di farli scen-
dere dal pullman e di lasciar-
li in mezzo alla strada”. Du-
rante la lezione di nuoto gli
insegnanti hanno telefonato
a scuola e hanno presentato
le proprie rimostranze al di-
rigente riguardo al compor-
tamento dell’autista. 
La situazione dei trasporti
per la scuola di Petrignano,
tuttavia, sta da molto tempo
presentando problemi sia per
gli alunni che per i genitori. 
La scuola ha infatti affidato
ad una ditta esterna il com-
pito di accompagnare i bam-
bini da casa alle lezioni e di
riaccompagnarli al termine
dell’orario scolastico. 
Ma molte volte si sono veri-
ficati problemi. “Più volte -
dice ancora Travicelli - mi
sono giunte lamentele da
parte dei genitori degli alun-
ni che denunciavano man-
canze da parte della ditta di

trasporti cui è stato affidato
questo compito. In primo luo-
go mi è stato riferito che gli
alunni sono rimasti senza tra-
sporto davanti alla scuola op-

pure che sono stati prelevati
con notevole ritardo”. Una si-
tuazione che i bambini di Pe-
trignano non possono più vi-
vere. Per questo motivo le varie

problematiche saranno presen-
tate al consiglio di istituto e
anche al Commissario del Co-
mune di Assisi per trovare una
soluzione al più presto.

Il programma per il Senato illustrato in un incontro pubblico a S. Maria degli Angeli

Margherita, la candidata Binetti

si presenta ai suoi elettori
GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI
ANGELI - Venerdì 17 mar-
zo, alle ore 18,30 presso la
Sala della Pro Loco di Santa
Maria degli Angeli, la Mar-
gherita ha  realizzato l'incon-
tro pubblico con Paola Binet-
ti, candidata al Senato in
Umbria per la Margherita. E'
stato introdotto da Luigi Ma-
rini, che ha ringraziato Co-
munione e Liberazione, l'A-
zione Cattolica, il Rinnova-
mento dello Spirito, l'Unital-
si, il Movimento di Cristiani-
tà, la Confraternita del Ter-
z'ordine secolare di S. Fran-
cesco, gli Amici della Com-
pagnia Balestrieri di Assisi,
gli amici della Margherita e il
vescovo di Assisi Mons. Do-
menico Sorrentino. Espres-
sioni di apprezzamento sono
state rivolte da Ilio Liberati
che ha illustrato la personali-
tà e l'opera svolta da Paola
Binetti, professore associato
della storia della Medicina
Campus Bio - medico di Ro-
ma, attuale vicepresidente

della società italiana di infor-
matica medica, presidente
del Comitato Scientifico
dell'Istituto Italiano di me-
dicina sociale, nonché au-
tore  di numerose pubblica-
zioni nel campo della Me-
dical Education . Ma so-
prattutto è conosciuta per
essere stata recentemente
Presidente del comitato '
Scienza e Vita'. Che si è
apertamente battuta   in di-
fesa della vita fin dal mo-
mento del suo concepimen-
to e della famiglia in occa-
sione del referendum 2005
sulla procreazione medical-
mente assistita e sulla legge
40/2004.
La studiosa con linguaggio
semplice e dall'ottica catto-
lica, ha centrato tutto il suo
intervento sulla centralità
della Vita , sull'impegno di
una difesa senza sconti del
valore Vita e sulla assicura-
zione che il programma del
centro sinistra che non cede-
rà a qualche  dissenso interno
all'Unione, svilupperà una
serie di iniziative per la tutela
della vita e   della famiglia.
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Nasce 
la lista

Bartolini

Sicurezza,
An chiede
maggiori
controlli

ASSISI - Dopo Allean-
za per Assisi e Demo-
crazia Cristiana sabato
sarà la "Lista Bartolini"
ad essere presentata uf-
ficialmente in vista del-
le amministrative del
28 e 29 maggio. Tutte e
tre le liste appoggeran-
no, insieme a Forza Ita-
lia, Claudio Ricci nella
corsa alla poltrona di
primo cittadino di As-
sisi. 
La presentazione si ter-
rà presso la Domus Pa-
cis di Santa Maria degli
Angeli alle ore 15 e 30.  

ASSISI - La questione sicurezza è
ancora una volta in primo piano
grazie ad un intervento di Mau-
ro Chiappini di Alleanza nazio-
nale. Nella sua nota, Chiappini,
sottolinea come il numero dei
furti sia negli ultimi anni cresciu-
to a dismisura. “Risulta automa-
tico trovarsi al cospetto della di-
mensione primaria della sicurez-
za: il controllo del territorio e la
prevenzione. Forse, si dovrebbe
riflettere maggiormente sugli
strascichi non solo umani, ma
anche su quelli giudiziari, ammi-
nistrativi, finanziari, sociali. In
stretta analisi, forse cinica, ma
realistica e concreta, si dovrebbe-
ro analizzare - afferma Chiappini
- i costi sociali al pari di quelli
umani e psicologici e valutarne
l'incidenza. E questo al fine di
intraprendere una politica di in-
terventi preventivi con l'obietti-
vo di ridurre, di contenere il tra-
gico fenomeno”.  Per questo mo-
tivo Chiappini chiede interventi
seri su tutto il territorio. Perché
non bastano i controlli semplici
delle forze dell’ordine ma occor-
re un impegno da parte di tutti
per arginare quello che è sempre
più un problema sociale.
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Mercato, serie di incontri

per decidere la nuova sede
BASTIA - L'assessore al commercio Patrizia Repice ha incon-
trato gli ambulanti che espongono al mercato che tradizional-
mente si svolge il venerdì mattina a Bastia Umbra. Si è trattato
di un primo incontro voluto dall'amministrazione comunale
per recepire direttamente dagli operatori le loro istanze in meri-
to alla riorganizzazione del mercato cittadino che l'amministra-
zione comunale intende varare. L'obiettivo, pur nei margini ri-
stretti di operatività lasciati alle amministrazioni comunali dalla
normativa di settore, è quello di giungere rapidamente ad una
riorganizzazione del mercato che sappia conciliare le esigenze
degli espositori ambulanti a quelle degli esercenti di Bastia Um-
bra, avendo come primo interesse quello dei consumatori. Ed
anche, in prospettiva, per decidere insieme una diversa colloca-
zione del Mercato quando l'area del Mattatoio e di piazza To-
gliatti sarà interessata dai lavori per il previsto piano di riqualifi-
cazione.  L'incontro ha visto una notevole adesione da parte de-
gli ambulanti, che hanno preso atto con soddisfazione della vo-
lontà dell'amministrazione comunale di Bastia Umbra di opera-
re una riorganizzazione concertata. In quest'ottica, tali incontri
verranno ripetuti, anche alla luce delle altre istanze che emerge-
ranno in città. 
Venerdì mattina l'assessore Repice incontrerà invece i rappre-
sentanti delle associazioni di categoria del settore del commer-
cio, delle organizzazioni sindacali e dei lavoratori per decidere le
deroghe alle apertura domenicali per il 2006 alla luce della nuo-
va legge regionale sul commercio.
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BETTONA - Legambiente
interviene con una nota per
esprimere apprezzamento e
piena condivisione rispetto al-
la richiesta, avanzata dall'am-
ministrazione comunale, di
intervento dell'agenzia regio-
nale per l'ambiente (Arpa.)
del nucleo operativo ecologico
dei carabinieri (Noe.) e della
polizia provinciale per far
fronte "all'annoso e vergogno-
so problema degli insedia-
menti zootecnici". "E' una
scelta di indirizzo responsabi-
le e coraggiosa coerente con le promesse
elettorali - dichiara il presidente del cir-
colo Legambiente di Perugia Lauro
Ciurnelli -. Difronte ad un problema

che causa guasti ingenti e nocumento
alla qualità della vita dei residenti final-
mente un'amministrazione comunale
che non si riempie la bocca di sani prin-
cipi che verranno puntualmente disatte-

si e che non vanno oltre gli
inutili protocolli d'intesa".
Secondo quanto Legambiente
ha potuto appurare parteci-
pando al tavolo di riscrittura
del regolamento comunale di
igiene e ascoltando le afferma-
zioni dell'avvocato esistereb-
bero anche le condizioni pro-
vate per un ricorso alla magi-
stratura in sede penale. In tal
caso il circolo perugino di Le-
gambiente si dichiara, da su-
bito, pronto ad un intervento
parallelo "ad adiuvandum".

"Sarebbe un segnale unico e forte nel
panorama politico-istituzionale regiona-
le - commenta Ciurnellli -. Un segnale
davvero esemplare!".

Allevamenti a Bettona,
sì di Legambiente ai controlli


